

Cuba: Egresan más maestros para las enseñanzas Primaria, Especial y Prescolar



La Habana, 5 jul (RHC) Cira Piñeiro, Viceministra primera de Educación, de Cuba, informó este 5 de julio en la central provincia de Sancti Spíritus que son más de tres mil 800 los maestros que egresan este año de las 24 escuelas pedagógicas del país.

Al asistir a la graduación de ese tipo de institución en el territorio, la funcionaria comunicó a la prensa que la cifra constituye una buena respuesta a las necesidades de educadores en las enseñanzas Primaria, Especial y Prescolar.

Igualmente resaltó la alta formación humanista con la que egresan los jóvenes.

"Al graduarse, ellos logran el nivel medio superior en sus carreras, y el propósito del Ministerio es que continúen sus estudios en el curso para trabajadores, con el objetivo de obtener el título de Licenciados en Educación", acotó Piñeiro.

Precisa la información de la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que este miércoles, casi 200 estudiantes de Sancti Spíritus recibieron sus diplomas de graduados, y con ello, suman ya 908 los que han salido de

las escuelas pedagógicas de esa provincia, desde que en el año 2010 se reiniciara en el país el funcionamiento de estos centros.

A la ceremonia asistió José Ramón Monteagudo, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primer secretario en el territorio, entre otros dirigentes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/134629-cuba-egresan-mas-maestros-para-las-enseñanzas-primaria-especial-y-prescolar>



Radio Habana Cuba